

Fallece la esposa del ex presidente Lula da Silva

Brasilia

María Leticia Rocco, esposa del ex presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, falleció hoy en Sao Paulo, según anunció en el pleno de la Cámara Baja la diputada del Partido de los Trabajadores (PT), Benedita da Silva. Quiero anunciar el fallecimiento de la esposa del ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva, quien nos ha autorizado para ello y pedir un minuto de silencio en nombre de quien fue la primera dama de Brasil» entre 2003

y 2010, dijo la diputada del PT. María Leticia tenía 66 años de edad. A finales del mes de enero, María Leticia fue internada en el Hospital Sirio Libanés de Sao Paulo. Rocco, de 66 años, ingresó al hospital el 24 de enero tras sufrir un derrame cerebral, estuvo desde ese día en coma inducido y sus médicos calificaron el miércoles su estado como «irreversible». La ex primera dama fue acusada en Paraná por una investigación ligada a la Operación Lavado de Autos, en la cual el juez Sergio Moro aceptó meses atrás una denuncia contra Lula

por corrupción pa siva y lavado de dinero. En diciembre, Moro aceptó una denuncia contra Lula y su esposa en un caso que involucra un terreno que habría sido destinado al Instituto Lula y un apartamento en São Bernardo do Campo.

LULA AUTORIZA DONACIÓN DE ÓRGANOS DE SU ESPOSA TRAS SU MUERTE

El ex presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva autorizó la donación de los órganos de su esposa, Marisa Leticia Rocco, cuya muerte fue anunciada hoy, nueve días después de su hospitalización por un derrame cerebral. «La

familia Lula da Silva agradece todas las manifestaciones de cariño y solidaridad recibidas en los últimos diez días por la recuperación de la antigua primera dama», afirmó Lula en un mensaje que publicó en su cuenta en Facebook.

«La familia autorizó los procedimientos preparatorios para la donación de sus órganos», agregó el ex mandatario en su escueto mensaje.

El Hospital Sirio Libanés informó hoy en un boletín médico que, tras el agravamiento del estado de salud de la ex primera dama, ya no hay flujo sanguíneo en su cerebro.



BRASILIA.- Una diputada del Partido de los Trabajadores informó sobre la situación: María Leticia Rocco pereció a los 66 años a días de sufrir un derrame cerebral.

Viernes 3 de febrero del 2017

SECCIÓN



Siemens, 'preocupado' por la llegada de Trump al poder
Inf. Pág 2-B

El Heraldo

Nacional

«Irán, bajo aviso por disparar misil»: Donald Trump
Inf. Pág 4-B



Próximos 'gasolinazos' no serán 'significativos': CRE

Ciudad de México

Este sábado 4 de febrero, a las 4:00 horas, inicia un nuevo 'gasolinazo', pero estos precios no serán significativos, los incrementos no serán graves, dijo Guillermo Ignacio García Alcocer, presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE); para el 11 del corriente mes habrá otra alza en su costo y, después, la SHCP 'cambiará la fórmula' de apreciación.

En entrevista telefónica con Pascal Beltrán del Río para Grupo Imagen.

El funcionario que preside la CRE dijo que 'según la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el 11 de febrero habrá otro ajuste a los precios; posteriormente, Hacienda aplicará un nuevo método para calcular los precios' de los combustibles. 'En esta nueva fórmula se contarán los costos de logística, las variaciones en precios del petróleo'. Y en el tipo de cambio, la compra-venta del bien, el valor de las divisas, los márgenes de precios para destinarlo a distribuidores. A partir del 18 de este mes se calculará el precio a nivel diario. La Comisión Reguladora de Energía publicará los precios corres-

pondientes en cada periodo. Asesoramos a la (SHCP) en el estudio de la logística".

Aclaró que la fórmula la aplica únicamente 'Hacienda, en virtud de sus facultades. Esta comparará, dependiendo de las fuerzas del mercado; es decir, de la oferta y la demanda. Iniciaremos el 30 de marzo por Sonora y Baja California; después, el 15 de junio, en los demás estados fronterizos; y, en diciembre, ya se estará aplicando' el análisis 'en Yucarán'.

Todo conforme a la demanda. Los precios de la SHCP darán tendencias favorables. Importamos entre el 60 y 70 por ciento de la gasolina que consumimos. La logística toma su tiempo, y su precio. El traslado no es demasiado, ya que de ese 60 por ciento EXPORTADO, el 80 por ciento viene de Estados Unidos. Lo demás viene de la Unión Europea".

Dijo que analizamos 'el transporte por tren: tardaría unas horas y no días, gracias a lo cercano de la ruta. A nivel nacional, tenemos almacenamiento para tres días de consumo y, constantemente, hay un esfuerzo para incrementar la capacidad misma, para enfrentar algún problema de clima u operativo'.



CIUDAD DE MEXICO.- Guillermo García Alcocer, presidente de la CRE, anunció que a partir del 18 de febrero la SHCP determinará los precios bajo el análisis de oferta-demanda; el método se aplicará paulatinamente.

Senado aprueba reforma a Código Penal Federal

Ciudad de México

El Pleno del Senado de la República aprobó en lo general y particular el decreto para reformar el Código Penal Federal y se impongan penas de seis hasta tres años de prisión a los reos que se escapen de penales.

La propuesta para reformar los artículos 153 y 154, y se deroga el artículo 151 del Código Penal Federal, se registró el año pasado, luego de que Joaquín "El Chapo" Guzmán, fue recapturado por segunda vez y lo legisladores promovieron reformas al Código que no sancionaba a los presos que se fugaban de prisiones.

"A la persona sentenciada con pena privativa de libertad que se escape, se le impon-

drán de seis meses a tres años de prisión, esta pena se incrementará en un tercio cuando la persona obre de concierto con otro u otros sentenciados y se fugue alguna de ellas o ejerciere violencia en las personas", indica el texto del decreto para reformar el artículo 154 del Código Penal Federal.

Por 72 votos a favor y ninguno en contra, los senadores también aprobaron que si la reaprehensión del prófugo se lograra por gestiones del responsable de la evasión, se aplicarán a éste de 10 a 180 jornadas de trabajo en favor de la comunidad, según la gravedad del delito imputado al preso o detenido. El decreto aprobado se turnó a la Cámara de Diputados para su revisión y posible aprobación.

'México defenderá soberanía al renegociar TLCAN': Peña Nieto

Será respetuoso, dijo

Ciudad de México

El presidente Enrique Peña Nieto sentenció que México irá a la negociación en torno al Tratado de Libre Comercio de América del Norte con apego a las formas diplomáticas, exigiendo respeto para nuestro país, defendiendo la soberanía y los intereses nacionales.

"En cualquier acuerdo, en cualquier tratado, en cualquier negociación, con Estados Unidos o con cualquier otro país del mundo, el Presidente de la República estará invariablemente actuando en la defensa de la soberanía de México y de los intereses de los mexicanos", señaló. Tras defender el modelo de libre comercio, el Jefe del Estado Mexicano recordó que ha iniciado un proceso «amplio y plural» de consultas internas con los sectores productivos del país previo a las negociaciones para actualizar y modernizar el TLCAN.

Dijo que durante este periodo de 90 días se habrá de desarrollar la estrategia de negociación hablando con los distintos sectores de la economía de nuestro país, al tiempo

de Estados Unidos realiza este proceso hacia su interior.

"A partir de entonces haremos de sentarnos a la mesa para definir el nuevo marco, el nuevo acuerdo que estaremos alcanzando en este propósito", dijo. Asentó: «quiero precisar que esta negociación, la habrá de conducir México a final de cuentas apegado a los principios que siempre ha definido.

México se ha distinguido ante el mundo por actuar bajo formas correctas dentro del ámbito diplomático, siempre en amplio respeto a los otros países y al mismo tiempo exigiendo respeto para nosotros.

"No tengan duda... quiero dejar muy en claro ante ustedes y que no haya duda alguna, es para el Presidente de la República, es para mí un privilegio, no solo porque me lo mandate la Constitución, sino en absoluta convicción defender invariablemente la soberanía de nuestro país, la dignidad de los mexicanos y los intereses de todo México, en ello me mantendré incólume, me mantendré invariable en mi posición".

Recalcó que en cualquier acuerdo, tratado o negocia-

ción, con Estados Unidos o con cualquier otro país el Presidente de México estará invariablemente actuando en la defensa de la soberanía y de los intereses de los mexicanos. Subrayó que asume «con

enorme entusiasmo y convicción» esta tarea, porque — enfatizó Peña Nieto— es un privilegio ser el presidente de México y es un mayor privilegio velar por los intereses de los mexicanos.



CIUDAD DE MEXICO.- Dijo que durante este periodo de 90 días se habrá de desarrollar la estrategia de negociación hablando con los distintos sectores de la economía de nuestro país.

Es hora de ser más duros; nadie se aprovechará de EU, dice Trump

Washington

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, admitió que está siendo "duro" y lo seguirá siendo en sus llamadas con otros líderes internacionales, ya que, a su juicio, el resto de países "se han aprovechado" hasta ahora de EU y "eso no va a ocurrir más".

Cuando oigan sobre las duras llamadas telefónicas que estoy teniendo, no se preocupen", comentó Trump durante su intervención en el Desayuno Nacional de Oración, un acto que mezcla política y religión, y que se celebra tradicio-

nalmente en Washington el primer jueves de febrero.

Son duras, tenemos que ser duros. Es hora de que seamos un poco duros", subrayó Trump al anotar que hasta ahora "prácticamente todas las naciones del mundo se han aprovechado" de EU y prometió que "eso no va a ocurrir más".

Trump no mencionó específicamente a qué llamadas se refería, pero en las últimas horas se han filtrado detalles controvertidos sobre sus recientes conversaciones telefónicas con mandatarios y funcionarios, como el primer ministro australiano, Malcolm

Turnbull. De acuerdo con The Washington Post, durante la conversación con Turnbull, Trump cargó contra el acuerdo del expresidente estadounidense Barack Obama para acoger a mil 250 refugiados que Australia tiene internados en centros en Nauru y la isla papú de Manus, al que calificó como "el peor" jamás hecho. Además, según el Post, Donald Trump hizo saber a Turnbull que la conversación que estaban manteniendo era "de lejos la peor" de todas las que había sostenido ese día con mandatarios internacionales, incluido el ruso Vladimir Putin.

Murió Lautaro, el chico trasplantado: «Su corazón llegó demasiado tarde»

Italia

Lautaro Sabio, el adolescente de 15 años que recibió un trasplante de corazón el fin de semana, murió esta mañana en el Hospital Italiano, informó su familia. «Gracias hijo por haberme enseñado tanto. Me hubiera gustado tenerte más tiempo para disfrutarte un poco más. Te amo, campeón. Sos un luchador de la vida», escribió

Jimena Caggiano, madre de Lautaro, en las redes sociales.

Más tarde, en el canal de noticias C5N, contó que Lautaro murió esta mañana porque «su corazón llegó demasiado tarde», por lo que expresó que «el mensaje» que deja el fallecimiento del adolescente «es que, por favor, donen: hay chicos que están esperando un corazón».

El sábado 21 de enero, el

chico que vivía en Ituzaingó y era hincha de Racing, pasó a estar primero en la lista del Incucai (Instituto Nacional Central Único Coordinador de Ablación e Implante), para recibir un trasplante de corazón.

En ese momento, y según la dura descripción de su madre, Lautaro estaba en coma farmacológico, a pecho abierto, con un corazón artificial, en riesgo de vida, en la cuenta regresiva.

Videgaray se reunirá con el Secretario de la ONU

Ciudad de México

Este jueves el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray viajará a la ciudad de Nueva York para sostener un encuentro con el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), António Guterres.

De acuerdo con un comunicado, la reunión entre el canciller mexicano y el representante de la ONU estará orientada.

Discutir sobre el papel de la Organización para hacer frente a los retos del contexto internacional actual'.

Así como también, el titular de la SRE cuenta con la encomienda de darle a conocer las prioridades que tiene México como miembro de la ONU.

Videgaray también sostendrá reuniones para dialogar con miembros de la Sociedad de las Américas y el Consejo de las Américas (AS/COA), para dialogar sobre temas de desarrollo económico y social de interés entre México y Estados Unidos.

El canciller mexicano abordará con los representantes de la comunidad empresarial, académica e intelectual de Estados Unidos, a bien de cimentar las bases para estrechar las relaciones.